

IMMOBILIER / SOCIAL : la Fondation AJD Maurice Gounon ouvre une résidence dédiée aux jeunes actifs à Lyon

La Fondation AJD Maurice Gounon (siège social à Caluire/Rhône, 311 salariés), qui possède une vingtaine d'établissements et de services à caractère social dans toute la région Auvergne-Rhône-Alpes, a ouvert le « Campus AJD Saint-Charles », une résidence dédiée aux jeunes actifs de moins de 30 ans dans le 1er arrondissement de Lyon. La résidence propose 45 nouveaux logements aux étudiants et jeunes salariés. www.fondation-ajd.com